

HOY EMPIEZAN LAS FIESTAS DE CORELLA

Una marcha en bicicleta reúne a unos 600 corellanos en el Día Sin Coches

■ Vecinos de todas las edades recorrieron diversas calles de la ciudad

ALBERTO JIMÉNEZ, CORELLA.

Unas 600 personas participaron ayer en la marcha ciclista que se celebró en Corella con motivo del Día Sin Coches. Vecinos de todas las edades recorrieron diversas calles de la localidad en un trayecto que finalizó en la plaza de España. Después del ejercicio, los participantes recibieron camisetas, complementos para la bicicleta y gorras, entre otros regalos.

Los corellanos salieron ayer a la calle para reivindicar el uso de los medios de transporte alternativos en el Día Sin Coches, que se celebró en toda Europa.

El consistorio de la ciudad ribera organizó una marcha ciclista que recorrió diversas calles de la localidad y que concentró a unas 600 personas de todas las edades. Padres, madres, niños e incluso profesores de los centros educativos de Corella se sumaron a esta iniciativa con la que se pretende concienciar a los ciudadanos del cambio climático.

El trayecto de la marcha comenzó en la casa de Cultura y se

prolongó por el carril bici existente en la localidad, para finalizar posteriormente en la plaza de España.

Allí se repartieron numerosos regalos como camisetas, complementos para la bicicleta o gorras para todos los participantes. Además, se vieron varias pancartas reivindicativas con inscripciones como 'Calles para todos' o 'Calles sin coches'. El concejal de Deportes, José Manuel Jiménez, se mostró satisfecho por el resultado de la iniciativa y el edil corellano señaló que es buena para que Corella sea «una ciudad más saludable».



En la imagen, algunos de los participantes en la marcha de ayer en Corella.

LOS PARTICIPANTES

JESÚS LÁZARO

8 AÑOS

«Si participamos evitamos contaminar»

Jesús Lázaro Rodríguez, de 8 años, estaba muy contento porque el día anterior le había tocado una bicicleta. Con respecto a la iniciativa, señaló que «es buena porque si participamos evitamos contaminar».



PAULA LÓPEZ

7 AÑOS

«Si se juntan muchas bicis es positivo»

La corellana Paula López Mellado, de 7 años, acudió al acto con sus padres y sus amigas. López dijo que se lo pasó muy bien en la marcha y señaló que «si se juntan muchas bicis, es positivo para no contaminar».



MANUEL MARTÍN

57 AÑOS

«Esta ciudad es buena para ir en bicicleta»

Manuel Martín Martín, profesor de 57 años, es un defensor del medio ambiente y se mostró contento por la iniciativa. «Estoy muy satisfecho y además Corella es una ciudad muy buena para ir en bicicleta», dijo.



A.J.